



Allschwil, 10. September 2020

## Motion Gemeindebibliothek

---

### Antrag:

Der Gemeinderat wird verpflichtet dem Einwohnerrat aufzuzeigen wie die Gemeinde Allschwil auf Gemeindegebiet eine Bibliothek unterhalten kann. Der Gemeinderat setzt die Einführung der Bibliothek bis zum 2. Quartal 2022 um.

### Begründung:

Seit vielen Jahren werden in der Gesellschaft die Entwicklung und der Konsum von Medien der Jugend diskutiert. Der beste Weg einer aufgeklärten und gebildeten Jugend basiert über den Konsum von Alters- und Themengerechter Lektüren in Form von Büchern oder Hörspielen. Trotz Internet, TV und Handy haben ein gedrucktes Buch oder ein Hörspiel seine Wirkung nicht verloren. Die Benutzungszahlen andere Bibliotheken untermauern die Beliebtheit und die Akzeptanz in der Bevölkerung. Der Umstand, dass, die grösste Baselbieter Gemeinde keine eigene Bibliothek aufweisen kann erachtet die SVP als nicht zielführend für die Bildung der Allschwilerinnen und Allschwiler. Wie die Umsetzung aussieht überlässt der Einwohnerrat dem Gemeinderat, die möglichen Angebotsvarianten sind vielfältig und müssen nur angegangen werden.

Wir danke für die Unterstützung dieses Anliegen.

Freundliche Grüsse

Florian Spiegel